

## **IV. GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN**

### **A. Latar Belakang Pendirian Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung**

Perubahan dan perkembangan sistem pendidikan di Indonesia selalu mengalami inovasi. Penyebabnya tentu saja karena tuntutan zaman dan adanya perubahan dan kemajuan di bidang ilmu pengetahuan dan teknologi yang tak bisa terelakkan. Inovasi di bidang pendidikan yang mulai tumbuh dan berkembang itu antara lain adalah pendidikan Islam terpadu.

Namun selama ini, citra pendidikan Islam adalah kelas dua, kumuh, dan tidak bermutu, terlanjur tertanam dalam benak masyarakat. Mereka enggan memasukkan putra-putrinya kedalam pendidikan Islam karena takut ketinggalan zaman. Oleh karena itu lembaga-lembaga pendidikan Islam mulai merasa tertantang untuk mengangkat citra pendidikan Islam antara lain melalui gagasan mengembangkan pendidikan Islam terpadu yang kini mulai berkembang.

Kelebihan sistem pendidikan ini adalah adanya perpaduan yang seimbang antara pelajaran agama dan pelajaran wajib/umum. Sistem pendidikan terpadu ingin mengembangkan pembelajaran dengan menghadirkan nuansa keagamaan yang memadukan tiga unsur yang seimbang antara ranah kognitif (pengetahuan), afektif (sikap), dan psikomotorik (*amaliyah*).

Raudhatul Jinan sebagai lembaga pendidikan Islam dalam naungan Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung, berusaha menjawab tantangan dan memenuhi kebutuhan masyarakat akan lembaga pendidikan yang bernuansa Islami dalam membentuk generasi robbani yang mampu mengembangkan seluruh potensi manusia secara utuh: jasmani, rohani, emosi dan akal, dengan mendirikan Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung, yang memadukan sistem pendidikan Nasional dengan sistem pendidikan Agama Islam. Yayasan Raudhatul Jinan beralamat di Jalan Terusan Darussalam No. 04 Susunan Baru Kecamatan Tanjung Karang Barat Bandar Lampung.

(Sumber: Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung. Tahun 2013)

## **B. Visi dan Misi Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung**

### **1. Visi Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung**

Visi Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung adalah membuka jalan membentuk generasi Islam masa depan yang berkualitas yang memiliki keimanan yang mendalam, kreatif, inovatif, cerdas dan berdisiplin, bertanggung jawab dan menjadi pemimpin yang mampu berdakwah dalam setiap aspek kehidupan.

### **2. Misi Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung**

Misi Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung adalah:

- a. Membentuk dan membina anak didik dengan akidah yang benar, amal yang soleh, akhlak yang mulia, akal yang cerdas, fisik yang sehat dan kuat, serta cinta kepada Allah, Rosul dan sesama manusia.

- b. Memberikan dan menyatukan kemampuan dasar kepada anak didik antara lain ilmu pengetahuan keterampilan dan sikap yang islami sehingga tumbuh dan berkembang potensi fitrah insaninya yang ber-imtaq dan ber-ipitek, sehingga mampu melanjutkan kejenjang pendidikan yang lebih tinggi, maupun kemampuan hubungan sosial (*life skill*) yang dapat di gunakan mereka dalam kehidupan sehari-hari.

(Sumber: Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung. Tahun 2013)

### **C. Kurikulum Pendidikan Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung**

Kegiatan pembelajaran di Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung berusaha memadukan kurikulum Diknas dan kurikulum Depag dengan proporsi yang seimbang, juga kurikulum khusus atau kurikulum tambahan yang lebih menekankan pada pengamalan nilai-nilai agama dalam kehidupan sehari-hari.

(Sumber: Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung. Tahun 2013)

### **D. Kelebihan Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung**

Kelebihan Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung adalah:

1. Komitmen pengurus yayasan dan seluruh staf pendidikan yang baik terhadap kemajuan pendidikan Islam.
2. Guru atau staf pengajar yang profesional di bidang pendidikan dan memiliki pemahaman keislaman yang baik
3. Subsidi silang memungkinkan orang tua dan anak didik berinfak dan bersedekah pada pendidikan anak-anak kurang mampu dalam asuhan Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung.

4. Rasio jumlah guru dan murid maksimal 1 : 10 sehingga monitoring perkembangan dan kemajuan anak didik akan lebih baik.
5. Guru yang bersahabat dan juga berperan sebagai orang tua yang baik, baik dalam proses belajar maupun dalam lingkungan sekolah.
6. Sekolah, kelas, dan lingkungan belajar yang nyaman, bersih dan asri disertai pemandangan alam yang indah agar dapat memotivasi anak senang belajar.
7. Manfaat pendidikan dan pembinaan agama bagi anak didik.
8. Adanya waktu istirahat, rekreasi, dan bermain yang memadai sehingga anak akan tetap ceria dan riang gembira saat pulang sekolah.
9. Biaya yang dibebankan akan diarahkan pada pengembangan fasilitas sekolah, biaya operasional, dan kesejahteraan guru.
10. Memiliki masjid dalam lingkungan sendiri

(Sumber: Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung. Tahun 2013)

#### **E. Metode Pembelajaran Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung**

Proses belajar mengajar Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung berusaha memadukan seluruh sarana dan prasarana yang ada di lingkungan pendidikan. Baik di dalam kelas maupun di luar kelas dengan *attractive method* dan *active learning* yang mampu memotivasi anak untuk aktif dan kreatif dalam mengerjakan dan menyelesaikan serta memecahkan masalah dalam setiap kegiatan dan tugas yang dihadapi.

Setiap anak yang menjadi peserta didik di Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung memiliki guru pembimbing dengan rasio maksimal adalah 1: 10 anak. Guru pembimbing bertanggung jawab atas perkembangan anak, mencatat setiap

kegiatan dan hasilnya, melaporkan setiap kejadian anak kepada orang tua, kepala sekolah, dan staf ahli pendidikan/pengurus yayasan yang berwenang. Dengan adanya guru pembimbing ini mampu memantau dan mengontrol perkembangan peserta didik secara terus menerus dan berkesinambungan selama menjadi peserta didik di Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung.

Tenaga pengajar Raudhatul Jinan adalah tenaga pengajar terpilih dan profesional yang diterima melalui proses tes guru meliputi kemampuan tes Bahasa Inggris, pengetahuan agama (membaca Al Quran) pengetahuan umum kemampuan memecahkan masalah dan test lisan/wawancara. Dengan persyaratan S1 pendidikan, dan kemampuan Bahasa Inggris dan Bahasa Arab, akan mewujudkan cita-cita, visi dan misi Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung.

(Sumber: Yayasan Raudhatul Jinan Bandar Lampung. Tahun 2013)